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ЗАМЕЧАНИЯ И РЕКОМЕНДАЦИИ СЕКРЕТАРИАТА ФОНДА 
 

1. ПРООН просит Исполнительный комитет утвердить финансирование в размере 1 558 980 долл. США 
для выполнения своего плана работы на 2016 год, плюс эксплуатационные расходы учреждения в размере 
109 129 долл. США, представленные в таблице 1. Представленная заявка прилагается к настоящему 
документу. 

Таблица 1. Программа работы ПРООН на 2016 год 
Страна Мероприятие/проект Запрашиваемое 

финансиро- 
вание (долл. 
США) 

Рекомендо-
ванное 

финансиро-
вание 

(долл. США) 
РАЗДЕЛ A: МЕРОПРИЯТИЯ, РЕКОМЕНДОВАННЫЕ ДЛЯ УТВЕРЖДЕНИЯ В ОБЩЕМ ПОРЯДКЕ
A1:  Продление проектов по укреплению организационной инфраструктуры  

Аргентина 
Продление проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры (фаза IX)  

398 806 398,806 

Гана  
Продление проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры (фаза XII)  

178 048 178,048 

Индия 
Продление проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры (фаза XI)  

477 734 477,734 

Нигерия 
Продление проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры (фаза IX)  

332 800 332,800 

Шри-Ланка 
Продление проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры (фаза XI)  

171 592 171,592 

    
Промежуточный итог для A1 1 558 980  1 558 980 

Эксплуатационные расходы учреждения (7% на укрепление 
организационной инфраструктуры) для A1: 

109 129  109 129 

Итого для A1 1 668 109 1 668 109 
 
 
РАЗДЕЛ A: МЕРОПРИЯТИЯ, РЕКОМЕНДОВАННЫЕ ДЛЯ УТВЕРЖДЕНИЯ В ОБЩЕМ ПОРЯДКЕ 

A1: Укрепление организационной инфраструктуры  

Описание проекта 

2. ПРООН представила заявки на продление проектов по укреплению организационной инфраструктуры 
(УОИ) для стран, перечисленных в таблице 1. Описание этих проектов представлено в Приложении I к 
настоящему документу 

Замечания секретариата 

3. Секретариат рассмотрел заявки о продлении пяти проектов, представленные ПРООН от имени 
соответствующих правительств на основании руководящих принципов и соответствующих решений, 
касающихся квалификационных требований и объемов финансирования. Заявки были подвергнуты 
перекрестной проверке в соответствии с изначальным планом деятельности по укреплению организационной 
инфраструктуры для предыдущей фазы, страновой программой и данными статьи 7, последним докладом о 
ходе реализации плана организационной деятельности по поэтапному отказу от ГХФУ (ПОДПО), докладом о 
ходе работы учреждения и любыми соответствующими решениями Совещания Сторон Монреальского 
протокола. Было отмечено, что эти страны соблюдают целевые показатели поэтапного отказа от ОРВ в 
соответствии с Монреальским протоколом и что во все представленные заявки были включены показатели 
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эффективности для запланированных мероприятий в рамках следующей фазы проектов по укреплению 
организационной инфраструктуры в соответствии с решением 74/51 (e)1. 

4. Поскольку настоящий документ был выпущен до 1 мая 2016 года, то есть до срока, установленного для 
представления докладов о данных по страновым программам за 2015 год, в высказанные Исполнительным 
комитетом замечания, содержащиеся в Приложении II к настоящему документу, в соответствующем 
приложении к докладу 76-го совещания в отношении стран, не представивших данные по страновым 
программам до 1 мая 2016 года, будет добавлен следующий текст: «Исполнительный комитет отметил, что 
данные по страновой программе за 2015 год не были представлены в установленный срок, и призвал страну 
работать совместно с ПРООН для обеспечения своевременного представления будущих докладов о данных по 
страновым программам». На дату публикации настоящего документа Аргентина, Гана, Индия и Нигерия не 
представили свои доклады о данных по страновым программам за 2015 год. 

Рекомендации секретариата 

5. Секретариат рекомендует общее утверждение заявок на продление проектов по укреплению 
организационной инфраструктуры для Аргентины, Ганы, Индии, Нигерии и Шри-Ланки на уровне 
финансирования, указанном в таблице 1 настоящего документа. Исполнительный комитет, возможно, 
пожелает ознакомить вышеупомянутые правительства с приведенными в Приложении II к настоящему 
документу замечаниями с поправками, которые могут быть внесены, как указано в пункте 4. 

 
 
 

 

 

  

                                                      
1 Исполнительный комитет постановил продолжать использование существующей формы заявок на продление проектов 
по укреплению организационной инфраструктуры, утвержденной на 61-м совещании (решение 61/43 (c)), с внесенными 
изменения в раздел 10 для указания на то, что в нее следует включать показатели эффективности, приведенные в 
приложении XIX к документу UNEP/OzL.Pro/ExCom/74/56 (решение 74/51 (e)). 
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Annex I 

INSTITUTIONAL STRENGTHENING PROJECT PROPOSALS 

Argentina: Renewal of institutional strengthening  

Summary of the project and country profile  

Implementing agency: UNDP 
Amounts previously approved for institutional strengthening (US $):  

Phase I: Jul-94 359,500 
Phase II: Nov-99 239,700 
Phase III: Nov-02 311,610 
Phase IV: Jul-05 311,567 
Phase V: Nov-07 311,567 
Phase VI: Nov-09 311,568 
Phase VII: Nov-11 311,567 
Phase VIII: Dec-13 311,567 

 Total: 2,468,646 
Amount requested for renewal (phase IX) (US $): 398,806 
Amount recommended for approval for phase IX (US $):  398,806 
Agency support costs (US $): 27,916 
Total cost of institutional strengthening phase IX to the Multilateral Fund (US $): 426,722 
Date of approval of country programme: 1994 
Date of approval of HCFC phase-out management plan: 2012 
Baseline consumption of controlled substances (ODP tonnes):  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) (average 1998-2000) 65.7 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) (average 2009-2010) 400.7 
(c) Annex E (methyl bromide) (average 1995-1998) 411.3 
Latest reported ODS consumption (2014) (ODP tonnes) as per Article 7:  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) 0.0 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) 276.09 
(c) Annex E (methyl bromide) 165.20 

 Total: 441.29 
Year of reported country programme implementation data: 2014 
Amount approved for projects (as at November 2015) (US $): 87,271,778 
Amount disbursed (as at December 2014) (US $): 69,829,056 
ODS to be phased out (as at November 2015) (ODP tonnes): 5,557.4 
ODS phased out (as at December 2014) (ODP tonnes): 5,471.1 

 
1. Summary of activities and funds approved by the Executive Committee: 

Summary of activities 
 

Funds approved 
(US $) 

(a) Investment projects: 79,215,142 
(b) Institutional strengthening: 2,468,646 
(c) Project preparation, technical assistance, training and other non-investment projects: 5,587,990 

 Total: 87,271,778 
 
Progress report 

2. During Phase VIII of Argentina’s institutional strengthening (IS) project, the country achieved 
and maintained compliance with the freeze of HCFC consumption in 2013, more than a 10 per cent 
reduction by 2014, and the complete phase-out of TCA consumption. Import quotas for methyl bromide 
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were allocated amongst registered importers following the approval of agreed critical-use exemptions for 
methyl bromide for 2016 and 2017 by the 27th Meeting of the Parties. The Government of Argentina 
continued implementing stage I of the HCFC phase-out management plan (HPMP) and strengthened the 
legal framework through the approval of legislation for the establishment of the HCFC quota system and 
the ban of production and imports of HCFC-based domestic air-conditioning. Other activities included the 
preparation of the ODS consumption reports, training sessions for air-conditioning technicians, and 
coordination of the start-up of the survey of ODS alternatives. The NOU participated in regional network, 
Montreal Protocol, and Executive Committee meetings, and continued public awareness activities 
including celebration of International Ozone Day.  

Plan of action 

3. Through the phase IX of the IS project the Government of Argentina will prepare and present the 
strategy for stage II of its HPMP and will strengthen and ensure the sustainability of the activities 
implemented in the servicing sector including technical assistance to end-users in selection of low-global 
warming potential (GWP) alternatives and the legal framework to support HCFC phase-out activities. The 
NOU will continue to participate in regional and international meetings and carry out public awareness 
activities.  

Ghana: Renewal of institutional strengthening  

Summary of the project and country profile  

Implementing agency: UNDP 
Amounts previously approved for institutional strengthening (US $):  

Phase I: Oct-92 183,200 
Phase II: Oct-96 107,000 
Phase III: Nov-98 107,000 
Phase IV: Dec-00 107,000 
Phase V: Nov-02 139,100 
Phase VI: Jul-04 139,100 
Phase VII: Nov-06 139,100 
Phase VIII: Nov-08 139,100 
Phase IX: Dec-10 139,100 
Phase X: Jul-12 139,100 
Phase XI: May-14 139,100 

 Total: 1,477,900 
Amount requested for renewal (phase XII) (US $): 178,048 
Amount recommended for approval for phase XII (US $):  178,048 
Agency support costs (US $): 12,463 
Total cost of institutional strengthening  phase XII to the Multilateral Fund (US $): 190,511 
Date of approval of country programme: 1992 
Date of approval of HCFC phase-out management plan: 2010 
Baseline consumption of controlled substances (ODP tonnes):  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) (average 1998-2000) 0.0 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) (average 2009-2010) 57.3 
(c) Annex E (methyl bromide) (average 1995-1998) 0.0 
Latest reported ODS consumption (2014) (ODP tonnes) as per Article 7:  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) 0.00 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) 23.34 
(c) Annex E (methyl bromide) 0.00 

 Total: 23.34 
Year of reported country programme implementation data: 2014 
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Summary of the project and country profile  

Amount approved for projects (as at November 2015) (US $): 4,617,563 
Amount disbursed (as at December 2014) (US $): 3,776,688 
ODS to be phased out  (as at November 2015) (ODP tonnes): 426.0 
ODS phased out (as at December 2014) (ODP tonnes): 414.9 

 
4. Summary of activities and funds approved by the Executive Committee: 

Summary of activities 
 

Funds approved 
(US $) 

(a) Investment projects: 1,409,894 
(b) Institutional strengthening: 1,477,900 
(c) Project preparation, technical assistance, training and other non-investment projects: 1,729,769 

 Total: 4,617,563 
 
Progress report 

5. Activities undertaken by the NOU of Ghana during phase XI of the IS project included: the 
operation of the quota system, import controls and training for customs officers; ODS data collection, 
quality checking, and reporting; consultations with stakeholders through steering committee meetings and 
industry associations; supervision and monitoring of project implementation, including the servicing 
sector and the pilot ODS disposal project; awareness raising activities; participation in regional and 
international Montreal Protocol meetings; and initiated work on the ODS alternatives survey. 

Plan of action 

6. During phase XII of the IS project Ghana will focus on strengthening a regulatory environment to 
support the safe use of hydrocarbons (HC) and management of HCFCs and their alternatives; ensuring 
ODS import controls particularly an operational licensing system; monitoring ODS importers and 
refrigerant brands to ensure the availability of genuine refrigerants; cooperating with neighbouring West 
African countries to combat illegal trade; continuing ODS data reporting, networking and stakeholder 
engagement; supporting monitoring of ongoing projects and ensuring the sustainability of completed 
ones; awareness raising; and initiate the preparation of stage II of the HPMP. 

India: Renewal of institutional strengthening  

Summary of the project and country profile  

Implementing agency: UNDP 
Amounts previously approved for institutional strengthening (US $):  

Phase I: Oct-92 430,600 
Phase II: Oct-96 287,100 
Phase III: Mar-99 287,100 
Phase IV: Jul-01 287,100 
Phase V: Dec-03 373,230 
Phase VI: Nov-05 373,230 
Phase VII Apr-08 373,230 
Phase VIII: Apr-10 & Nov-11 373,230 
Phase IX: Apr-12 373,230 
Phase X: May-14 373,230 

 Total: 3,531,280 
Amount requested for renewal (phase XI) (US $): 477,734 
Amount recommended for approval for phase XI (US $):  477,734 
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Agency support costs (US $): 33,441 
Total cost of institutional strengthening phase XI to the Multilateral Fund (US $): 511,175 
Date of approval of country programme: 1993 
Date of approval of HCFC phase-out management plan: 2012 
Baseline consumption of controlled substances (ODP tonnes):  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) (average 1998-2000) 122.2 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) (average 2009-2010) 1,608.2 
(c) Annex E (methyl bromide) (average 1995-1998) 0.0 
Latest reported ODS consumption (2014) (ODP tonnes) as per Article 7:  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) 0.00 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) 906.57 
(c) Annex E (methyl bromide) 0.00 

 Total: 906,57 
Year of reported country programme implementation data: 2014 
Amount approved for projects (as at November 2015) (US $): 264,651,124 
Amount disbursed (as at December 2014) (US $): 243,082,675 
ODS to be phased out  (as at November 2015) (ODP tonnes): 23,909.8 
ODS phased out (as at December 2014) (ODP tonnes): 28,290.2 

 
7. Summary of activities and funds approved by the Executive Committee: 

Summary of activities 
 

Funds approved 
(US $) 

(a) Investment projects: 248,767,884 
(b) Institutional strengthening: 3,531,280 
(c) Project preparation, technical assistance, training and other non-investment projects: 12,351,960 

 Total: 264,651,124 
 
Progress report 

8. In addition to implementation of stage I of the HPMP, the Ozone Cell continued monitoring 
production, imports and exports of ODS for effective control of supply and consumption. India achieved 
the 2013 freeze in HCFC consumption and production and is on target to achieve the 2015 control 
measures. The ODS Regulation and Control Rules were published in the Gazette of India in April 2014, 
and preparation of the strategy for stage II of the HPMP is at an advanced stage following active 
involvement of industry, industry associations, Government agencies and other stakeholders. The Ozone 
Cell participated in meetings of the Executive Committee, Montreal Protocol, and regional network 
meetings. It also continued implementation of a fiscal incentive scheme. The Ozone Cell conducted 
public awareness and information dissemination activities together with the Ministry of Environment. 

Plan of action 

9. The objective of the phase XI of the IS project will continue the sustainability of ODS phase-out; 
to monitor effective implementation of stage I of the HPMP, finalize and implement the strategy for stage 
II of the HPMP, and strengthen institutional networks to achieve the compliance targets; to continue 
implementation and enforcement of the Amended Rules (2014) for ODS; and to intensify implementation 
of information outreach activities for active involvement of all stakeholders in sustaining ODS phase-out 
and HPMP implementation.  
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Nigeria: Renewal of institutional strengthening  

Summary of the project and country profile  

Implementing agency: UNDP 
Amounts previously approved for institutional strengthening (US $):  

Phase I: Mar-93 300,000 
Phase II: Jul-01 200,000 
Phase III: Jul-03 260,000 
Phase IV: Apr-06 260,000 
Phase V: Apr-08 260,000 
Phase VI: Dec-10 260,000 
Phase VII: Dec-12 260,000 
Phase VIII: Nov-14 260,000 

 Total: 2,060,000 
Amount requested for renewal (phase IX) (US $): 332,800 
Amount recommended for approval for phase IX (US $):  332,800 
Agency support costs (US $): 23,296 
Total cost of institutional strengthening phase IX to the Multilateral Fund (US $): 356,096 
Date of approval of country programme: 1997 
Date of approval of HCFC phase-out management plan: 2010 
Baseline consumption of controlled substances (ODP tonnes):  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) (average 1998-2000) 32.9 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) (average 2009-2010) 344.9 
(c) Annex E (methyl bromide) (average 1995-1998) 2.9 
Latest reported ODS consumption (2014) (ODP tonnes) as per Article 7:  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) 0.00 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) 304.11 
(c) Annex E (methyl bromide) 0.00 

 Total: 304.11 
Year of reported country programme implementation data: 2014 
Amount approved for projects (as at November 2015) (US $): 39,974,544 
Amount disbursed (as at December 2014) (US $): 34,254,973 
ODS to be phased out  (as at November 2015) (ODP tonnes): 6,164.5 
ODS phased out (as at December 2014) (ODP tonnes): 6,068.7 
 
10. Summary of activities and funds approved by the Executive Committee: 

Summary of activities 
 

Funds approved 
(US $) 

(a) Investment projects: 33,320,614 
(b) Institutional strengthening: 2,060,000 
(c) Project preparation, technical assistance, training and other non-investment projects: 4,593,930 

 Total: 39,974,544 
 
Progress report 

11. During phase VIII of the IS project, Nigeria continued the implementation of ODS phase-out 
activities including stage I of the HPMP activities which resulted in more than a 10 per cent reduction in 
HCFC consumption. The operation of the HCFC quota system was improved and effective monitoring 
controls led to the seizure of 1.1 tonnes of CFC-12. Other activities included: ODS data reporting; 
participation in regional network and international Montreal Protocol meetings, consultations with 
stakeholders; and awareness activities including a side-event on implementation of the HPMP 
implementation at the 27th Meeting of the Parties. Stage I of the HPMP is at an advanced stage of 
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implementation and activities to prepare stage II have commenced. The ODS alternatives survey was 
initiated. The NOU worked on improving its relationships with the customs and importers through the 
data gathering exercise for the HFC survey. 

Plan of action 

12. During phase IX, Nigeria intends to consolidate and sustain the ODS phase-out already achieved, 
complete stage I of the HPMP, and submit and start the implementation of stage II of the HPMP. The 
NOU will continue data collection activities including the completion of the survey on ODS alternatives 
and intensify awareness raising and outreach activities to maintain the success of implementation and 
ODS control efforts. 

Sri Lanka: Renewal of institutional strengthening  

Summary of the project and country profile  

Implementing agency: UNDP 
Amounts previously approved for institutional strengthening (US $):  

Phase I: Mar-94 154,680 
Phase II: Nov-97 103,120 
Phase III: Nov-99 103,120 
Phase IV: Jul-02 134,056 
Phase V: Jul-04 134,056 
Phase VI: Nov-06 134,056 
Phase VII: Jul-08 134,056 
Phase VIII: Jul-10 134,056 
Phase IX: Jul-12 134,056 
Phase X: May-14 134,056 

 Total: 1,299,312 
Amount requested for renewal (phase XI) (US $): 171,592 
Amount recommended for approval for phase XI (US $):  171,592 
Agency support costs (US $): 12,011 
Total cost of institutional strengthening phase XI to the Multilateral Fund (US $): 183,603 
Date of approval of country programme: 1994 
Date of approval of HCFC phase-out management plan: 2010 
Baseline consumption of controlled substances (ODP tonnes):  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) (average 1998-2000) 3.0 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) (average 2009-2010) 13.9 
(c) Annex E (methyl bromide) (average 1995-1998) 4.1 
Latest reported ODS consumption (2015) (ODP tonnes) as per Article 7:  
(a) Annex B, Group III (methyl chloroform) 0.00 
(b) Annex C, Group I (HCFCs) 10.03 
(c) Annex E (methyl bromide) 0.00 

 Total: 10.03 
Year of reported country programme implementation data: 2015 
Amount approved for projects (as at November 2015) (US $): 5,437,559 
Amount disbursed (as at December 2014) (US $): 4,773,973 
ODS to be phased out  (as at November 2015) (ODP tonnes): 97.4 
ODS phased out (as at December 2014) (ODP tonnes): 91.0 
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13. Summary of activities and funds approved by the Executive Committee: 

Summary of activities 
 

Funds approved 
(US $) 

(a) Investment projects: 1,052,906 
(b) Institutional strengthening: 1,299,312 
(c) Project preparation, technical assistance, training and other non-investment projects: 3,085,341 

 Total: 5,437,559 
 
Progress report 

14. During phase X of the IS project, the NOU ensured timely policy decisions on ODS phase-out, 
technical capacity building and awareness creation among stakeholders, and the adoption of legislative 
measures. Licensing for HCFC is now mandatory and the quota system worked effectively. Sri Lanka 
continued to submit Article 7 and country programme consumption data on time, and has implemented 
stage I of the HPMP. The NOU continued information and awareness activities including the 
incorporation of ODS educational materials into the school science curriculum, and the promotion of 
zero-ODP and low-GWP technologies.  

Plan of action 

15. During phase XI Sir Lanka will continue to strengthen national management capacity, introduce 
further targeted policies and regulations for ODS phase-out, and sustain awareness and commitment from 
stakeholders and general public. NOU activities will include awareness raising; production and 
distribution of information materials on the HPMP; conducting and coordinating committee meetings for 
HCFC policy related decisions; organizing the International Ozone Day celebrations; ODS data collection 
and reporting, and attending regional network meetings. 
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Приложение II 

МНЕНИЯ, ВЫСКАЗАННЫЕ ИСПОЛНИТЕЛЬНЫМ КОМИТЕТОМ ОТНОСИТЕЛЬНО 
ПРОДЛЕНИЯ СРОКА ДЕЙСТВИЯ ПРОЕКТОВ ПО УКРЕПЛЕНИЮ 

ОРГАНИЗАЦИОННЫХ СТРУКТУР, ПРЕДСТАВЛЕННЫХ НА 76-М СОВЕЩАНИИ 
 

 

Аргентина 

1. Исполнительный комитет рассмотрел доклад, представленный совместно с заявкой в 
отношении проекта по укреплению организационной инфраструктуры для Аргентины (этап IХ), 
и с удовлетворением отметил, что страна предпринимает необходимые шаги для соблюдения 
целевых показателей по сокращению использования ГХФУ в рамках Монреальского протокола. 
Исполнительный комитет высоко оценил эффективную систему лицензирования и квот, хорошо 
налаженную связь между импортерами ГХФУ и таможенными органами, а также реализованные 
мероприятия по информированию общественности. Исполнительный комитет также с 
удовлетворением отметил проведение подготовки по вопросам новых технологий и альтернатив в 
секторе холодильного оборудования и кондиционирования воздуха и поэтапный отказ от ГХФУ-
22 в производстве автономного оборудования кондиционирования воздуха. Исполнительный 
комитет выражает надежду на то, что Аргентина продолжит успешное осуществление 
мероприятий по поэтапному сокращению ОРВ в целях соблюдения последующих мер 
регулирования в рамках Монреальского протокола. 

Гана  

2. Исполнительный комитет рассмотрел доклад, представленный совместно с заявкой в 
отношении проекта по укреплению организационной инфраструктуры для Ганы (этап XII), и 
отметил, что страна представила данные в соответствии со статьей 7, свидетельствующие о 
соблюдении положений Монреальского протокола. Исполнительный комитет с удовлетворением 
отметил эффективное и скоординированное выполнение этапа I ПОДПО и проекта по удалению 
ОРВ, а также успешное вовлечение национальным органом по озону (НОО) всех 
заинтересованных сторон в мероприятия по поэтапному отказу. Исполнительный комитет 
ожидает, что в скором времени Гана подтвердит снижение потребления ГХФУ на 10% в 2015 году, 
и выражает надежду на то, что в ближайшие два года страна продолжит осуществление 
мероприятий в целях соблюдения последующих мер регулирования в рамках Монреальского 
протокола. 

Индия  

3. Исполнительный комитет рассмотрел доклад, представленный совместно с заявкой в 
отношении проекта по укреплению организационной инфраструктуры для Индии (этап XI), и с 
удовлетворением отметил, что Индия успешно продолжила свою деятельность по поэтапному 
отказу от ОРВ. Исполнительный комитет также с удовлетворением отметил, что Индия 
представила данные за 2014 год в соответствии со статьей 7, свидетельствующие о соблюдении 
положений Монреальского протокола, и что страна сократила потребление и производство ГХФУ 
более чем на 10%. Исполнительный комитет высоко оценил публикацию Поправок к правилам 
регулирования и контроля в качестве важного шага для содействия процессу поэтапного отказа от 
ГХФУ, а также проведение параллельного странового мероприятия в рамках 27-го Совещания 
Сторон, которое позволило Индии поделиться своим опытом и знаниями в области технологий без 
использования ГХФУ в секторе холодильного оборудования и систем кондиционирования 
воздуха. Исполнительный комитет ожидает, что Индия продолжит осуществление мероприятий по 
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поэтапному отказу от ОРВ в рамках следующего этапа проекта по укреплению организационной 
инфраструктуры, завершит выполнение этапа I ПОДПО, представит свою стратегию в отношении 
этапа II ПОДПО и будет действовать в целях соблюдения мер регулирования ГХФУ, выполнение 
которых запланировано на 1 января 2020 года. 

Нигерия   

4. Исполнительный комитет рассмотрел доклад, представленный совместно с заявкой в 
отношении проекта по укреплению организационной инфраструктуры для Нигерии (этап IX), и 
отметил, что страна представила данные в соответствии со статьей 7, свидетельствующие о 
соблюдении положений Монреальского протокола в 2014 году. Исполнительный комитет с 
удовлетворением отметил скоординированное осуществление этапа I ПОДПО и других проектов, 
несмотря на смену национального сотрудника по озону, а также указал, что Нигерия располагает 
эффективной системой контроля на своих границах, что подтверждается изъятием незаконного 
импорта ХФУ. Исполнительный комитет выразил признательность Нигерии за представление 
данных по страновой программе за 2014 год через веб-систему и с удовлетворением отметил, что 
Нигерии удалось преодолеть проблемы с представлением докладов, что позволит ей представлять 
будущие доклады о данных по страновой программе своевременно. Исполнительный комитет 
ожидает, что в скором времени Нигерия подтвердит сокращение потребления ГХФУ на 10% в 
2015 году, и выражает надежду на то, что в ближайшие два года страна продолжит осуществление 
мероприятий в целях соблюдения последующих мер регулирования в рамках Монреальского 
протокола. 

Шри-Ланка  

5. Исполнительный комитет рассмотрел доклад, представленный совместно с заявкой в 
отношении проекта по укреплению организационной инфраструктуры для Шри-Ланки (этап XI), и 
с удовлетворением отметил, что страна выполнила полный поэтапный отказ от всех ОРВ, за 
исключением ГХФУ, посредством внедрения эффективных законодательных мер и налаживания 
сотрудничества между различными заинтересованными сторонами. Исполнительный комитет 
отметил, что данные по страновой программе за 2015 год были представлены в установленные 
сроки, и призвал Шри-Ланку и далее представлять будущие доклады о данных по страновой 
программе своевременно. Исполнительный комитет высоко оценил готовность Шри-Ланки 
включить план действий национального органа по озону в национальную программу развития и 
отметил, что включение учебных материалов по ОРВ в школьную программу является примером 
междисциплинарного сотрудничества между министерствами образования и окружающей среды. 
Исполнительный комитет надеется, что в рамках следующего этапа реализации проекта по 
укреплению организационной инфраструктуры Шри-Ланка продолжит успешное осуществление 
мероприятий по постепенному отказу от ГХФУ в целях соблюдения последующих мер 
регулирования в рамках Монреальского протокола. 
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2016 WORK PROGRAMME 

I. EXECUTIVE SUMMARY 
 
The  present  document  constitutes  UNDP’s  2016  Work  Programme  and  is  being  submitted  for 
consideration of the Executive Committee  (ExCom) at  its 76th Meeting. The  list of submissions  for all 
funding  requests  (including  investment projects)  that will be  submitted by UNDP  to  the 76th ExCom 
meeting in Annex 1 to this document is provided for information. Project documentation such as multi‐
year  agreements  (MYA)  tranche  requests,  HCFC  investment  and  demonstration  projects  and  other 
individual/investment proposals, are not  included  in  this document and are  submitted  separately as 
per normal practice. Only the following (non‐investment) submissions are part of the main body of this 
document. 
 
II. FUNDING REQUESTS PART OF THE WORK PROGRAMME AMENDMENT 
 
Institutional Strengthening Extensions 
 
Requests for funding of extensions of institutional strengthening projects included in this document for 
submission at the 76th ExCom Meeting are tabulated below. The documents with terminal reports and 
requests for extension of IS funding are being submitted separately. 
 

Country Type Title Duration 
(months) 

Amount Agency 
Fee 

Total 

Argentina INS Institutional Strengthening Renewal (Phase IX)  24 398,806 27,916 426,722 

Ghana INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XII)  24 178,048 12,463 190,511 

India INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XI)  24 477,734 33,441 511,175 

Nigeria INS Institutional Strengthening Renewal (Phase IX)  24 332,800 23,296 356,096 

Sri Lanka INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XI)  24 171,592 12,011 183,603 

Total (5 requests) 1,558,980 109,129 1,668,109 

 
III.  SUMMARY OF FUNDING REQUESTS (WORK PROGRAMME) 
 
The table below summarizes the funding requests for non‐investment activities and proposals, as part 
of UNDP’s Work Programme Amendment for 2015, submitted to the 76th ExCom Meeting: 
 
Country Type Title Duration 

(months) 
Amount Agency Fee Total 

Argentina INS Institutional Strengthening Renewal (Phase IX)  24 398,806 27,916 426,722 

Ghana INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XII)  24 178,048 12,463 190,511 

India INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XI)  24 477,734 33,441 511,175 

Nigeria INS Institutional Strengthening Renewal (Phase IX)  24 332,800 23,296 356,096 

Sri Lanka INS Institutional Strengthening Renewal (Phase XI)  24 171,592 12,011 183,603 

Total (5 requests) 1,558,980 109,129 1,668,109 

 




